

## Recursos para escuelas

Un fondo de 9 mdp se repartirá en 10 planteles.

### Gaceta de la CDMX

Se dan a conocer las adiciones al Programa Anual de Obra Pública 2021 (...) mantenimiento, Construcción y/o Rehabilitación de 10 planteles educativos nivel básico\*.

9

mdp se destinarán a los planteles de la CDMX.

La inversión se hará con recursos del Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM), dio a conocer el Instituto Local de Infraestructura Física Educativa (Ilife). El FAM, en sus componentes de Infraestructura Educativa Básica, Media Superior y Superior, cuenta este año con 9 mil 400 millones de pesos para todas las entidades del País. En octubre, el Ilife emitió 11 licitaciones para mantenimiento, las últimas para supervisar y dirigir intervenciones en planteles de Benito Juárez e Iztapalapa. **Amalley Morales**

## INFLUENZA



## ALISTAN JERINGAS

Día de arranques: ayer se dio inicio a la campaña de vacunación contra la influenza, mientras que rezagados en la aplicación de dosis contra Covid acudieron a la Biblioteca Vasconcelos. **PÁGINA 3**



@reformaciudad ciudad@reforma.com

# CIUDAD

JUEVES 4 / NOV / 2021 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Inti Vargas

HOY: NUBLADO MIN. 8°C MÁX. 23°C

NO CIRCULA VERDE | 1y2 VERIFICAN | 1y2 | 9y0

Puedes adoptar un animal de compañía mediante el proceso de la Brigada Animal de la SSC.

## Impacta operación de plantas de desechos en disminución

# Quiere CDMX duplicar la reducción de CO2

Destacan acciones implementadas en electromovilidad y revegetación

IVÁN SOSA

El Gobierno capitalino proyecta reducir 4 millones de toneladas anuales de dióxido de carbono para 2024.

La Ciudad disminuyó ya 2 millones de toneladas de CO2 equivalente, a través de medidas de revegetación, electromovilidad y reciclaje, aseguró ayer la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Sin embargo, la reducción deberá ser mayor. "Por lo menos el doble", precisó la Mandataria.

En el Programa Ambienta-

tal y de Cambio Climático 2019-2024, la CDMX se había comprometido a reducir 10 por ciento de las 27 millones de toneladas emitidas por la Capital, con base en el Inventario de Emisiones de la CDMX 2016, explicó la Secretaria de Medio Ambiente, Marina Robles.

"Tenemos alrededor de 2 millones de toneladas de CO2 equivalente reducido en la Ciudad, que equivale a poco más del 60 por ciento de la meta que la Jefa de Gobierno se comprometió en el 2019 de reducir en el año 2024", indicó la funcionaria capitalina.

"Esto significa, fijense, de los datos que inicialmente tenemos en el libro, que la Ciudad dejara de tener autos en

circulación alrededor de un mes, una Ciudad sin autos de cerca de un mes".

Como parte de las acciones de mitigación, la Ciudad de México fue revegetada con 23.5 millones de plantas y árboles, de las cuales 8.2 millones fueron colocados en suelo urbano y 15.3 millones en suelo de conservación.

Estos ejemplares pertenecieron a la producción del vivero de Xochimilco que, de acuerdo con las autoridades, estaba subutilizado. "El solo hecho de decir que en el vivero de San Luis Tlaxialtemalco se producían 250 mil plantas y árboles, y hoy se producen 10 millones, o sea, nada más con eso, es la diferencia", apuntó Sheinbaum.

Marina Robles, Sedema

Tenemos alrededor de 2 millones de toneladas de CO2 equivalente reducido en la Ciudad, que equivale a poco más del 60 por ciento de la meta\*.

"Uno puede hablar todo el día del cambio climático, pero si no hay acciones, pues se queda exclusivamente en demagogia".

Además, la CDMX destacó la entrada en operación de las plantas de separación en Azcapotzalco y la de reuso de cascajo, en Miguel Hidalgo, así como el manejo de biogás en el ex relleno Bordo Poniente y la producción de biocharbon con desechos.

Por el reciclaje de residuos se han reducido 1 millón

123 mil toneladas anuales de carbono, indicó la Administración capitalina.

En tanto, por medidas de movilidad y por una menor emisión de contaminantes atmosféricos, se redujeron 59 mil 420 y 556 mil 549 toneladas de CO2 equivalente, respectivamente.

La Jefa de Gobierno adelantó que, como parte del presupuesto 2022, serán presentados nuevos proyectos de movilidad con sistemas eléctricos.



El Salario Rosa ha sido el programa más promovido por Alfredo del Mazo.

## Gasta el Edomex 4.7 mdp en porras

ABIMAEEL CHIMAL

El Gobierno del Estado de México gastó 4 millones 669 mil pesos en la adquisición de gorras, playeras y banderines, los cuales son repartidos entre las asistentes a eventos del Salario Rosa, el principal programa social de la actual Administración.

Luego de un procedimiento de invitación restringida, que derivó de una licitación pública nacional declarada desierta, el Gobierno mexicano firmó en septiembre pasado seis contratos con Impresos Chroma.

Estos convenios se concretaron a través de las coordinaciones administrativas de las Secretarías de Desarrollo Social, de Cultura y Turismo, del Campo y del Trabajo, además del Instituto Mexiquense del Emprendedor y del DIF Estado de México.

El contrato más alto corresponde a la Secretaría de Desarrollo Social, con un monto superior a los 2 millones 376 mil pesos.

En total, fueron adquiridos 50 mil paquetes de gorras, playeras y banderines, los cuales tienen impresos imágenes institucionales, con los colores y tipografía del Gobierno estatal.

El monto gastado por las seis dependencias, proveniente del gasto corriente y del programa de Acciones para el Desarrollo, equivale a la cobertura anual del Salario Rosa para 324 beneficiarias, quienes reciben 2 mil 400 pesos bimestrales.

## CUTZAMALA CON DÉFICIT

Al concluir la temporada de lluvias y el año hidrológico, el Cutzamala registra un nivel menor al promedio histórico. "El 2 de noviembre tenemos un almacenamiento en las tres principales presas del 70.9 por ciento, contra un almacenamiento histórico de 85.9 por ciento", reportó el OCAVIM.

## VA A TLALPAN; NO INVITA

La Alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, dijo que la Jefa de Gobierno visitó la Alcaldía, pero no fue invitada. "Me hubiera gustado recibirla y explicarle personalmente la situación de emergencia que estamos enfrentando en Tlalpan con el desabasto de agua", escribió en Twitter.

## avisos

Encuétralos en la página 6

55-5140-5140

## Visitas nocturnas

Alrededor de 150 mil 814 personas acudieron al recorrido nocturno "Teopankali, Casa de los Altares" en el Bosque de Chapultepec, entre el 31 de octubre y el 2 de noviembre.



ENCAPSULADAS. El contingente fue rodeado por agentes de la SSC en la Glorieta de la Palma durante varios minutos.

## Irrumpen en Reforma por ventas en STC

AMALLELY MORALES

Rosy, comerciante

Estamos buscando que nos dejen comerciar nuestros productos en espacios abiertos y en bazares itinerantes, que nos den seguimiento y seguridad en transporte público\*.

a las compañeras", aseguró Cecilia, una vagonera que se integró al movimiento feminista de protesta económica.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) encapsularon a las comerciantes en la Glorieta de la Palma por varios minutos; tras permitirles el paso, estas se replegaron hacia el Zócalo, donde continuaron con la protesta.



La protesta de vendedoras coincidió con el Show Run de la Fórmula 1 en Paseo de la Reforma.

"Que nos dejen trabajar, que nos dejen trabajar!", gritó, pancarta en mano, Guadalupe Morales, representante de las comerciantes de San Lázaro.

Las vendedoras exigieron un diálogo con autoridades, por lo que funcionarios les prometieron recibirlas el lunes a medioc día. "Se comprometió Gobierno a no quitarnos, y nos va a

dejar al lunes cuando hagamos la mesa de diálogo", contó Morales.

La Secretaría de Gobierno (Secgob) aseguró, en una tarjeta informativa, que la mesa de diálogo ocurrirá hoy.

"Se espera que (hoy) jueves 4 de noviembre la Subsecretaría de Gobierno se reúna con el Colectivo Fuerza y Unión, con el objetivo de tener un primer contacto", informó.

Ángel Delgado y Especial

Especial

Alberto Neri

Alfonso Mercozzi